

## ABSTRAK

**Yudi Juliansah:** *Implementasi Penyaluran Dana Zakat Kepada Penyintas Kebencanaan Banjir Untuk Meringankan Ekonomi Masyarakat.*

Lembaga Amil Zakat merupakan salah lembaga yang bergerak di bidang pengelolaan zakat, pengumpulan zakat, pendistribusian, dan pendayagunaan. Salah satunya Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS), yang mempunyai sebuah unit kerja bernama BAZNAS Tanggap Bencana. BAZNAS Tanggap Bencana merupakan unit dari bidang pendistribusian dan pendayagunaan BAZNAS yang bertugas mengurangi dampak bencana yang mengakibatkan kemiskinan dan menekan risiko kemiskinan. Impelementasi merupakan sebuah proses tindakan dan pelaksanaan dalam suatu rencana yang telah disusun secara matang.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah dana zakat sudah tepat secara administratif untuk disalurkan kepada penyintas kebencanaan yang dilakukan oleh BAZNAS Kabupaten Garut melalui unit kerja BAZNAS Tanggap Bencana Kabupaten Garut.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori implementasi oleh Grindle (1980), yaitu implementasi merupakan proses umum tindakan administratif yang dapat di teliti pada tingkat program tertentu, juga proses administratif akan dimulai apabila tujuan dan sasaran telah ditetapkan, program kegiatan telah tersusun, dan dana telah siap disalurkan untuk mencapai sasaran.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, yang ditujukan untuk menjelaskan gambaran secara luas yang diterapkan di BAZNAS Tanggap Bencana Kabupaten Garut. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu: Observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam mengimplementasikan penyaluran dana zakat kepada penyintas bencana perlu melalui berbagai tahapan, mulai dari melakukan konfirmasi terhadap tokoh-tokoh yang berperan pada Kampung ciwalen tersebut. Selanjutnya, di lihat dari kebutuhan penyintas yang kesulitan dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari, tim BAZNAS melakukan beberapa tindakan dalam bentuk fasilitas yang diantaranya adalah dapur air untuk menyediakan air bersih, posko kesehatan untuk memenuhi obat-obatan dan multivitamin, dan sebagainya. Serta dalam meringankan ekonomi masyarakat pun BAZNAS telah menyelenggarakan penyaluran dana terhadap warga kampung Ciwalen RW.09 RT.04.

Kata Kunci: *implementasi, penyaluran, meringankan ekonomi.*